



## Spende für die Spielplatzanlage

**Fuchsmühl.** (si) Großzügig zeigte sich der Nockalm-Quintett-Fanclub aus Fuchsmühl. Der Erlös des Benefizkonzertes vor einigen Wochen in der Marktgemeinde ist für die Marktgemeinde und die Schützengesellschaft Andreas Hofer bestimmt. Dies soll ein Dankeschön für die Mitarbeit bei der Veranstaltung sein. Bürgermeister Arno Sattler nahm 3000 Mark in Empfang. Das Geld soll

für die Spielplatzanlage an der Schule verwendet werden. Heinrich Schärl freute sich über 2000 Mark, die dem Jugendförderkreis der SG-Andreas-Hofer zugute kommen. Das Bild zeigt Lothar und Silvia Ernstberger vom Fanclub, Bürgermeister Arno Sattler, Heinrich Schärl von der Schützengesellschaft und Otto Thoma, Vorsitzender des Fanclubs. Bild: si



## Benefiz-Konzert: Nockalm Quintett

**Fuchsmühl.-** Ein Benefizkonzert gibt das bekannte Nockalm Quintett am Freitag, 4. September, um 20 Uhr in der Mehrweckhalle Fuchsmühl. Der Reinerlös ist für die Kinderspielplätze in der Marktgemeinde bestimmt. Karten sind bei der Gemeindeverwaltung, bei Silvia Ernstberger (Telefon 09634/2651) und bei Otto Thoma (Telefon 09634/1421) erhältlich. Im Vorverkauf kosten die Karten 20 Mark, an der Abendkasse 25 Mark. Schirmherr ist Bürgermeister Arno Sattler. Veranstalter des Konzertes ist der Nockalm Quintett Fan-Club Fuchsmühl. (nd)

Bild: Agentur